

橋立っ子



平成31年2月22日
校長 公下 隆

いよいよ6年生は卒業へ、そして3学期もあと一か月

来校する方とは「今年は雪がなく暖かいですねー、もう降らないでしょう」と挨拶を交わすことが多くなりました。そして学校周辺の桜や植物の芽が例年より早く膨らみそうな勢いを感じます。1月に流行したインフルエンザもいまは落ち着いています。この後も予防に気を配り元気に卒業式を迎えたいものです。いま学校では卒業式の準備とともにこの1年の振り返りとして『身近な人々に、感謝の気持ちをこめて「ありがとうカード」を書く』ありがとう大作戦2019を行っています。お世話になっている給食調理員さん、バスの運転手さん、校務員さんへの感謝の言葉を書き、それをランチルーム前のオープンスペースに2月18日～3月22日まで掲示しています。また、6年生を送る会に向けて、各学年が練習や道具の作成に取り組んでいます。送る会の日には「見守り隊へのお礼の会」も企画しています。送る会は、6年生への感謝の気持ちと卒業を祝福し、5年生が最高学年になるという自覚を持つこともねらいにしています。

渡利先生からいただいた「やまぼうし」の木を芝生広場に移植し、校務員の辻さんが、名札を板に彫って付けてくれました。



まだ卒業という実感がわかない気もしますが、来週はもう3月。6年生にはいい卒業式の舞台に立たせてあげたいと思います。そして6年生は大きな返事と立派な姿勢で臨んで欲しいものです。

01月29日(火)PTA教育講演会「甚ちゃんの昔語りとマジックで心はポッカポカ!」中山甚三先生

今年度最後の授業参観の後、ランチルームに全児童と保護者の方が集まり、PTA生活部西野部長さんの司会で進められ、中山先生のマジックと楽しい昔話で、あっという間の1時間でした。保護者の方もほっこりしたいい時間を過ごしていただけたようです。児童の感想には、「マジックがおもしろかったです。いちばんおもしろかったのはふうせんです。」「コップにぎゅうにゅうをいれたらかみになったのがすごいとおもいました」「またじんどうせん生がきたらまたマジックをしてもらいたいです」「わたしも中山せん生のやったやつじゃなくてちがうマジックができるので見てほしいです」などや昔話が面白かった・びっくりした・すごいなあなどが書いてありました。保護者の方の中には、「小学校で中山先生に教わった」「当時からとてもお話が面白かった」「親の私たちが声を出して笑って感動した」「昔語りも興味深い物で親からはできない戦後のお話をしてくださり勉強になった」「帰ってから子どもとあの仕掛けはこうかな?と盛り上がりました」など中山先生の人柄や話し方に多くの方が引き込まれました。



01年生 1月31日(木) 新1年生を迎える会

4月に入学予定の子ども達が、保育園の先生や保護者の方の見守り中、1年生の教室で先輩達(現1年生)による学習の発表をみました。またグループに分かれて学校案内では、児童生徒玄関の「うなぎのウナン」やドジョウの紹介をしているグループも



見られました。朝からそわそわしていた1年生でしたが、本番では先輩らしい落ち着きとたくましさを感じました。1年生のいきいきとした発表の姿から、新1年生は学校を楽しみにしていると思います。

05年生 2月1日(金)スキー教室

雪不足が心配されましたが、施設職員の方のお話では、朝新雪が降り最高のコンディションということでした。ゲレンデは圧雪されており時折粉雪が降りましたが、天気も良く素晴らしい景色の午前中はスキー教室、午後はソリ遊びと思い切り活動ができた一日でした。職員の方の2時間ほどの指導でしたが、最後にはほとんどの人がゲレンデを滑ることができました。経験あるコースの人は、緩斜面から少し急な斜面に挑戦し爽快に滑っていました。



02月6日(水)なわとび大会 1位白団、2位青団、3位赤団

子ども達は、青空タイムに廊下やオープンスペースを使って一生懸命練習していました。今年、小学校体育館の工事やインフルエンザの影響もあり、例年より練習ができなかったかも知れません。しかし、当日に記録を伸ばした児童もいて、本当によく頑張っていました。前半は学年ごとに課題の跳び方やリレー形式で跳ぶ種目に挑戦して個々のがんばりを見せてくれました。休憩後の後半は、クラス単位で8の字跳びに挑戦しました。そして各団の大きな声の応援が会場を盛り上げてくれました



02月15日(金)6年学年行事

6年生と保護者の方が音楽室に集まり、学年行事を行いました。児童の合唱、じゃんけん列車、宝探しの後に子ども達から保護者の方へ手紙が渡され、思い出のDVDの鑑賞が行われました。レクリエーションのじゃんけん列車は大変盛り上がり、笑い声があふれていました。日頃の忙しさの中で、この日はゆっくりとふれあう時間になったのではないのでしょうか。子ども達からの手紙はどうでしたか。



〇橋立小学校の活躍

・加賀市ライオンズスポーツ賞 4×100mリレーチーム 氷見山煌士(6年)

～なわとび大会ではたくさんの方に応援いただきありがとうございました。一生懸命な子ども達の姿に感動されたのではないのでしょうか。「がんばったね」「よくやったね」とお家でも温かく声をかけていただきたいと思います。さて、新聞では、児童虐待、いじめ、SNSによるトラブルなどの記事が目につきますが、登校する元気な顔と挨拶、行事や授業で頑張る子ども達の姿を見ていると、「子どもって良いなあ、よし今日も頑張ろう」と励まされます。学校は集団社会で、思い通りにいかない事、友達とのトラブル、時には叱られることもありますが、学校と家庭が協力して子ども達を暖かく包み、育てていきましょう。よろしくお祈りします。～

～各種行事～

〇市の「ふるさと学習」で施設訪問に行ってきました。

1月15日(火)6年雪の科学館

1月16日(水)5年片野鴨池観察館

1月22日(火)4年九谷美術館

〇2月8日(金)道徳の校内研修

3年担任の田嶋先生が校内研修として道徳の授業を公開し、小中の先生で参観しました。3年生はしっかりと授業に取り組んでいました。

〇加賀市社会を明るくする運動実施委員会より図書寄贈を頂きました。

「愛の封筒募金」として寄せられた募金の一部を積み立て、市内小学校へ図書の寄贈を行っており、大杉副会長より目録を頂きました

〇1月25日に黒崎町の山口清成さんから大根をいただきました。大根は給食の具材にいただきました。ありがとうございました。

～2月後半・3月のおもな予定～

23日(土)加賀郷土かるた取り大会

27日(水)6年生を送る会

3月11日(月)お別れ給食

(東日本大震災より8年)

15日(金)卒業式

22日(金)修了式

～お知らせ～

平成30年度卒業証書授与式

3月15日(金)9時30分開式

*インフルエンザが全国的に流行しています。手洗いやマスク等での予防、早めの受診をお願いします。